



# ひるべ

大泉町商工会組織

(R6.4.24 現在)

商工会員数..... 783

商工業者数.....1,297

内小規模事業者数..... 980

※組織率 60.4%



令和6年5月17日 通常総代会

## 総代会開催のあいさつ

大泉町商工会 会長 茂木 透

本日はお忙しい中、令和6年度通常総代会に多くの皆様にご出席いただきありがとうございます。また、ご来賓の皆様におかれましては、公私ともに大変お忙しい中ご臨席を賜り、重ねて感謝申し上げます。

さて、コロナウイルス感染症の位置づけが、5類となつて1年が経過し、社会・経済活動もコロナ前に戻り、大手企業の業績も伸びております。しかしながら、本町の商工業においては、ロシアのウクライナ侵攻、中東情勢の悪化や円安の進行による原材料や燃料の高騰など厳しい経営環境が続いております。特に、小売業及び飲食

店においては、その影響は大きいものがあります。併せて、商工会活動においても、残念ながら会員の高齢化や後継者不足による廃業などの理由による脱退が増加している、という現状も見受けられております。

このように厳しい状況下にありますが、引き続き、第3次商工会改革「ぐんま商工改革2025」に基づき、変容する社会経済に対応し、将来にわたって信頼され、

会員と地域に貢献できる「会員とともに成長を続ける商工会」への変革を目指して邁進する所存でございます。商工会といたしましても、改革プランを実行する中で、会員事業所の経営支援強化に向けて、創意工夫をしながら新たな取り組みを実践するなど、役員一丸となつて取り組んで参りたいと考えております。

また、大泉まつりを7月28日(日)に実施することになります。秋には、産業フェスティバル等の事業も予定されておりますので、今後も会員皆様のご指導ご協力を賜りますようお願い申し上げます。町では、上小泉地区の新産業団地造成の計画を進めておりますので、

将来、新たな企業の進出により町内経済に好影響を与えてくれることを期待しております。

結びになりますが、ご参集された皆様のご健康とご多幸を祈念し、本日は総代会でございますので、

忌憚のない御意見をいただければと思っております。多くの案件がございますが、慎重審議の上ご決定賜りますようお願い申し上げます。

あいさつとさせていただきます。

# 令和6年度 通常総代会開催報告

## 令和6年度 事業計画 〈基本方針〉

我が国経済は、ウクライナ問題や半導体不足等による物価高騰により、地域の中小・小規模事業者は依然として難しい経営判断を迫られております。

こうした中、当商工会では、地域の事業所を対象に、この難局を乗り越え事業再生を果たすため、国・県等の支援制度、補助金等を積極的に活用した支援を推進いたします。

また、社会環境が目まぐるしく変化する中で、中小・小規模事業者もそれに適応しなければならず、おのずと商工会の支援内容や組織のあり方も変えていく必要に迫られており、経営支援業務に注力できる体制を整備することが急務となっております。

第3次商工会改革「ぐんま商工会2025」では、変容する社会経済に対応し将来にわたって信頼され、会員と地域に貢献できる「会員とともに成長を続ける商工会」への変革を目指しております。

当商工会といたしましては、改革プランに従って、会員事業所の経営支援強化に向けて、今までの意識や枠にとられない取り組みを実践し、未来永劫まで地域と事業者に信頼され必要とされる存在となるよう、役員一丸となり全身全霊を傾ける所存であります。

### 〈重点施策〉

- 1 伴走型小規模事業者支援及び地域経済活性化の推進
  - ・ 会員への巡回相談の充実、サービス向上
  - ・ 資金繰りの不安解消に向けた積極的な金融支援
  - ・ 小規模事業者持続化補助金等の活用支援
  - ・ 会員事業所PR展示会の開催、商店街活性化事業の実施
- 2 会員増強及び各共済推進による組織基盤強化
  - ・ 組織基盤の充実を図るための会員増強運動の実施
  - ・ 商工会財政基盤強化のための各種共済等の加入推進及び手数料収入の拡大
- 3 地域住民と共に活気ある地域づくりの推進
  - ・ 「大泉まつり」の開催（大泉町と共催）
  - ・ 「産業フェスティバル」の開催

## 新役員あいさつ

新役員として左記の方々を選任されました。



植松 晶

グリーンロード商店会で42年商売をさせていただいてます。屋号は生まれた干支からとり「たつの家」です。現在、大泉町で飲食店組合長をしております。年配者ではありますが、町の発展のために頑張っていきたいと思っておりますので、どうぞよろしく願います。



山田 裕貴

弊社は鳶山田組として70年前にスタートし、現在法人になり3年目に突入した外構屋と焼き芋屋です。会社としても、商工会理事としても、一步一步着実に前進していけるよう励んでいきます。どうぞよろしく願います。



小林 一行

大泉町商工会の益々の発展のため、微力ながらお力になれればと思います。若輩者でございますが、一生懸命頑張っていきたいと思っております。よろしく願います。



吉澤 寿人

この度、理事を拝命致しました(有)吉澤設備工業所の吉澤と申します。現役の青年部員でもありますので親会理事との両立で今までの以上に商工会の活動で地域との結び付きを強くしていきたいらと思っております。いたらない部分もあると思いますが、ご指導よろしく願います。



本田 敦久

本田建設(株)の本田敦久です。大泉町商工会の発展のため、先輩方のご指導を賜り、微力ですが一生懸命頑張っていきたいと思っております。何卒よろしく願います。



廣瀬 俊

この度、商工会理事に就任させていただきました。現役の青年部員としても、商工会の理事としても、一生懸命努めさせていただきますので、よろしく願います。

過日の総代会で監事の交代があり、新役員として中村育義さんが監事に選任されました。退任されました小西孝史さんには、これからも商工会へのご協力をお願いいたします。

### 退任役員あいさつ

退任役員の皆様、長い間ありがとうございました。これからも商工会へのご協力をお願いいたします。

大谷 好一

一言申し上げます。任期中は役員様はじめ関係諸兄の皆様には御高恩を賜り深謝致します。退任にあたり大泉町商工会は固より大泉町の益々のご発展をご祈念申し上げご挨拶と致します。ありがとうございます。

小堀 登久生

一番の思い出は新年懇親会での司会でした。町での大きな大切な会ですので、自分に出来るかと不安で一杯でした。当時の局長、事務方に助けられなんとか無事終わった時、大きな経験と大きな自信を得ることが出来ました。本当に自分を大きくさせていただいた出来事でした。感謝しております。後任のメンバーさんの活躍を期待しております。

神保 次雄

この度、理事を退任する事になりました。59才から72才までの13年間、会長をはじめ商工会関係者の皆様には大変お世話になりました。心から感謝申し上げます。今後は、一般会員として大泉町

### 新職員あいさつ

4月1日より新たに2名の職員が加わりました。



事務局長 金井 隆浩

前岩瀬事務局長の後任として、就任いたしました金井隆浩でございます。商工業関係につきましても、知識・経験も少なく未熟ではありますが、会長をはじめ役員並びに会員皆様のご協力をいただきながら、事務局職員一丸となって町の商工業発展のため頑張っていきたいと思っております。今後ともご指導・ご協力をお願いいたします。



経営支援員 穴吹 巧

4月から大泉町商工会に入職しました。穴吹巧と申します。入職するまでは大泉という町にあまりご縁はありませんでしたが、いざ来てみると外国人の多さと人の温かさに驚いております。業務では、経理・共済関係を主に担当しております。初めての業種ということで分からないことだらけですが、優しい先輩職員たちに教えていただきながら過ごしております。まだまだ未熟者ですが、早く一人前になれるよう頑張ります。よろしくお願いたします。

坂本 将基

諸先輩、役員、事務局の皆様には温かいご指導を賜り、大変感謝申し上げます。この度、理事を退任いたしますが、今後も町の商工業発展に協力してまいりたいと思っております。ありがとうございます。

坂岩 洋子

理事に就任しあつという間の9年でした。無事任期を全う出来たのも商工会のスタッフ、会長、役員の皆様のおかげと感謝申し上げます。ありがとうございます。

塩脇 清仁

アルナルドアドレス 在任中、諸事情により十分参加できなかったことを心よりお詫び申し上げます。皆様の温かいご支援、ご理解に対し、深く感謝いたしております。退任後も、地域の発展に少しでも貢献できよう努めてまいります。今後ともよろしくお願いたします。



Bodiam Castle

An Englishman's home is his castle". イギリスにはこのような表現があり、直訳すると「イギリス人の家は城である」となるが、実際の意味は「自分の家こそが最も安全で落ち着くことができ、なんでも自分の思い通りにできる」といったニュアンスだ。英国におけるプライバシーの大切さを唱える場面でも用いられる表現だが、日本でも「一国一城の主」といったフレーズもあるなど、自身の城を持つことへの憧れという意味合いも感じ取れる。中世の城は誰でも建てられるものではなく、それこそ一国の王や領主のみに与えられた特権ともいえる。今回は、戦功によって財産を築いた男が、王から許可を得て自身の居城として建てた城、ボディウム城（Bodiam Castle）を紹介したい。

14世紀に建てられたボディウム城はイングランド南東部に位置し、緑豊かな田園風景の中、今でも水を湛えた濠に浮かぶように立つその対称形の端整な姿は、絵画で見る中世の城を具現化しているかの様に思える。正方形の城壁の四隅に円塔を備え、内部には大きな中庭と城壁に沿って広間、武器庫、城主部屋、チャペルなどが配置されていた痕跡が残る。この城はキープ（主塔・本丸）を持たない当時では新しい建築様式の城であり、北ウェールズにエドワード1世によって多く築かれた城と同じ特徴を持っている。このような美しい城が戦争のために建てられたというのだから驚きだ。

しかし、ボディウム城が実際に戦場となった記録はない。それどころか、一見防衛のための水濠は浅く、高くそびえる城壁も周囲の小高い丘から容易に攻められてしまうなど、戦いのための装備はあるが実際に機能したのかは疑問が残る。極めつけは城内部の暖炉跡の多さだ。もちろん居住地としての役割も城の持つ特徴の一つだが、各階に配置された暖炉の数においてボディウム城は群を抜いている。中世以降には、古城を模したデザインだが防衛能力を持たず、住居としての快適さのみを求めた"Mock Castle"と称される城が多く建てられたが、ボディウム城はその先駆けだったのかもしれない。

王の許可なしでは手に入れられなかった自分の城。それを自分の思い通りに作り上げたいという想いがこの城から伝わってくる。もし、自分の城を思い通りに作る事ができるのなら、いったいどの様な城ができあがるのか。そんな想いにふけていたら、故郷を想うような感情と共に、あの日訪れたボディウム城の美しい姿が目に見えそうだ。 TM

新会員のご紹介 令和5年10月28日～令和6年4月24日			(敬称略)
事業所名	代表者名	所在地	業種
二瓶亮太	二瓶 亮太	坂田5-14-16	食品移動販売
むらた整骨院	村田 尚哉	吉田2070-1-102	整骨院
かわしま行政書士事務所	川島 和秀	吉田1861-101	行政書士
BarBer Hj	原田 久慶	城之内4-15-15	理容業
大泉ラーメン日太	小池 義昭	吉田2466-87-1F東	飲食業
HMB(同) (SUPA DEURALI MART)	天帝 ランザエ	城之内4-5-21	食料品小売業
東日本結婚相談室	横堀 智	北小泉3-8-1	結婚相談業
関東いすゞ自動車(株)太田・大泉支店	福島 寿佳	仙石3-25-2	自動車小売業
コム口防災設備	小室 友司	古氷719-21	消防設備工事業
森田造園	森田 太茂	城之内2-7-9-B101	造園業
(株)ひとえ	春山 美樹	朝日3-17-5	不動産業
(株)美助ライフ&サポート	伊集院 瑞穂	寄木戸977-11	清掃業
MKプランニング	森 幹高	中央2-27-5	浄化槽工事業
AQUA BLOOM	渡邊 千種	朝日3-14-6-102	講師業
(株)新井板金	新井 秀幸	朝日3-28-12	建築板金工事業
PET SALON CHARLOTTE	横出 エミリ	仙石1-36-14	トリマー・通訳
めぐみ会	野澤 直子	古氷713-10	著述家業
阿左美 勝弘	阿左美 勝弘	桐生市新里町新川1763-1	保険業

大泉まつり協賛金のご協力を  
よろしくお願ひ致します。



主催/大泉町・大泉町商工会 主幹/大泉まつり祭典委員会

### 商工会費請求（振替）のお知らせ

本年度上期商工会費（全期納入済会員は除く）について、次のとおりご請求（振替）いたしますので、お知らせいたします。

- 1 請求(振替)日 6月25日(火)
- 2 請求(振替)額 年会費の2分の1  
(年払い適用は年額)

\*あらかじめご通帳残高等のご確認をお願いします。  
口座振替以外（現金納入・口座振込又は大口会員）の事業所は、別途対応します。（詳しくは、商工会へ）

### 大泉町商工会 グーペ会員 ウェブポータルサイト

GMOペパボ株式会社が運営するホームページ作成サービスGoope（グーペ）で作成した大泉町商工会会員のホームページを紹介しています。  
Goope商工会会員向けプランでは、初期費用や月額利用料金が無料になります。詳しくは大泉町商工会までお問合せください。

### 編集初記

「おざなり」と「なわざり」という言葉をスツと使いこなせる粋な方いらっしゃいますか？同じじゃないの！？という方や、そんな言葉使ったことはない、という方が多いかもしれない。日本人なら日本語はできる、と日本人はみんな思っている。話せて当然、理解できて当然、英語はできないけど、このグローバルな世の中で日本は先進国だし教育水準高いし、世界一難しいと言っても過言ではない日本語だけはできると胸を張っている。

そんな日本語圏内で暮らしているが、カタカナ用語が増えた。外国籍の方が20%近くいる大泉町だからではない。先ほどグローバルなんて言葉を使っただけこれなら広く認知されて誰でも通じるが、コンプライアンス、エビデンス、リソース、レスポンス、スキーム、アグリだなんて聞いたら、なにに？ここは天ぷらがあります、海老です、ソースかポン酢の好きな方で？あつしゃハングリーだけど天つゆも塩もないなんてアングリーだ、という意味にしか取れないですよね？（そんなわけない）。

本誌「しるべ」は今回122号を迎える。年に3回発行しているのが40年以上続いていることになる。私、なかなかそのタイトルが覚えられず「しらべ」と間違っこともあった。「しるべ」と音で聞いても目で見てみればなであるため、頭の中では変なバイアスが掛かって「知るべ」と群馬弁に誤変換されたり、シルベスター・スタロンの筋肉が浮かんできたり、スパーのベルクがクルベって形態の店舗を始めたよなと脱線したり、「しるべ」というたった3文字の言葉が脳内で細胞分裂を始めてる。しかし初めて参加した編集会議で、町の商工業者の経営の「道しるべ」になれば、という先人たちの想いが込められていると聞き、やっと覚えられた。言葉ってほんとうに難しい。なのでコミニケーションはもっと難しい。大人になったら誰でも日本語は習得済み、だなんて思い込みは捨てたほうがいい。あ、最初の一文のことをすっかり「なわざり」にしてしまった。え？意味が分からない？最後にちやちやと説明して「おざなり」な対応しておこう。つまり「なわざり」はいい加減で何もしいないこと、「おざなり」はいい加減で適当な対応をすること、である。調べるって大切だ。わからないことを知るべと思って調べてみるきっかけにならるるべも嬉しい。そんな初めての編集だった。（木古）